

18 02 2021

Des mensonges à l'exclusion.

Dans l'épidémie de Covid-19, le projet de passeport vaccinal, honni par certains, prôné par d'autres, fait aujourd'hui tranquillement son chemin.

Pourtant, fin novembre 2020, le Président de la République lui-même, jugeait « contre-productif » l'idée de rendre le vaccin obligatoire. Car en effet, le passeport vaccinal se marie bien avec l'exigence pour tous les citoyens d'être vaccinés. Le gouvernement s'apprête donc pour le moment à « discuter » de son utilité, en nous faisant croire qu'ils n'y ont jamais pensé avant...

Mais que cela va-t-il produire?

La France n'étant sans doute pas suffisamment fracturée, le gouvernement, s'il institue le passeport vaccinal, va de son propre chef désigner des « parias ». Tous ceux qui refusent le vaccin par manque de confiance, parce que c'est leur droit, tous ceux qui attendent par sécurité les manifestations d'effets secondaires, parce que c'est leur droit, tous ceux qui ne se sont jamais fait vacciner de leur vie, parce que c'est leur droit, vont devenir des exclus de la société, des maudits du système, des marginaux de la santé, bref: des citoyens de seconde zone.

Qu'un passeport vaccinal soit exigé pour voyager est tout à fait concevable. Mais qu'on nous le demande pour entrer dans un restaurant ou dans un cinéma, si un jour ils rouvrent, cela s'appelle de la ségrégation. Au lieu de faire croire à la population française que le vaccin n'est pas obligatoire, Emmanuel Macron devra reconnaître qu'il nous a menti.

Au pays des libertés, si le Président prend cette décision, il actera ses mensonges. Les citoyens en prendront bonne note.

« On ne répond pas à la défiance par l'obligation »

Emmanuel Macron